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PRESIDENCIA DE LA SRA. DECANA, DRA. CLAUDIA TORCOMIAN 
 

Secretaría del Sr. Secretario del H.C.D., Lic. Pablo Murillo 
   

 
 

 

 CONSEJEROS PRESENTES: 
  
 CANO BRUSA, Marcia Luciana MONTIEL, Gonzalo* 

 DÍAZ FORCINITI, Juan* NAVARRA, Javier 

 GABBI, OSCAR PAULÍN, Horacio* 

 GOREN, Daniela  

  

 * Suplente 
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- En Córdoba, en sede de la Facul-
tad de Psicología, a los 
veintinueve días de mayo de dos 
mil diecisiete, bajo la 
Presidencia de la Sra. Decana, 
Dra. Claudia Torcomian, con la 
presencia de los señores conse-
jeros Cano Brusa M., Díaz 
Forciniti J., Gabbi C., Goren D. 
y Montiel G., y siendo las 14 y 
10: 

 
1.  

MANIFESTACIONES EN MINORÍA 
 
SRA. PRESIDENTE (Torcomian).- Bien; siendo las 14 y 10 y en 
atención a la cantidad de consejeros presentes... 
 
SR. GABBI.- Pido a palabra. 
 Señora decana: propongo que esperemos media hora más a 
ver si logramos quórum para iniciar la sesión. 
 
SRA. PRESIDENTE (Torcomian).- Si están de acuerdo... 
 

- Asentimiento. 
 
- Es la hora 14 y 11. 
 
- Siendo las 14 y 30, y habiéndose 
incorporado a la Mesa de Deli-
beraciones los Sres. consejeros 
Navarra J. y Paulín H.: 

 
SRA. PRESIDENTE (Torcomian).- No habiéndose reunido hasta 
esta hora la cantidad de consejeros necesarios, se suspende 
la sesión y pasamos a la próxima ordinaria. 
 
SRTA. CANO BRUSA.- Me parece una lástima, teniendo en cuen-
ta que seguramente sea mi última sesión como consejera es-
tudiantil –la próxima vuelvo como decana o consejera egre-
sada– (Risas)... Me parece que no está bueno vaciar los es-
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pacios de representación, los órganos de cogobierno que ha 
costado tanto construirse y constituirse, más que nada con-
siderando que probablemente se aprobaran muchas cosas muy 
interesantes para la comunidad de la Facultad de Psicolog-
ía: prácticos alternativos de “Adole”, por ejemplo, también 
diversas actividades y propuestas de declaración que tenía-
mos programado presentar. 
 
SRA. PRESIDENTE (Torcomian).- Entiendo que la próxima se-
sión usted, consejera Cano, sí va a estar sentada en esa 
banca porque el cambio es al final de la sesión. 
 Yo también traía una declaración, por el aniversario 
del cordobazo. 
 Lo que sí tenemos es tres avisos: el del consejero 
Gómez, que no pudo volar a horario el avión que lo traía de 
regreso de Buenos Aires; de la consejera Dávila, que tiene 
un problema familiar, y de la consejera Vidal, que tiene la 
madre enferma, con un tratamiento médico durante tres lu-
nes. Por eso, sabíamos con certeza que ellos no iban a es-
tar presentes. 
 
SRTA. CANO BRUSA.- De todas maneras, somos dieciocho conse-
jeros en carácter de titular y dieciocho en carácter de su-
plente. Por eso digo que no está bueno que, siendo tantas 
personas, no podamos dar curso a la sesión, más allá de 
tres personas que no hayan podido venir, más allá de los 
inconvenientes particulares que puedan tener. 
 

- Es la hora 14 y 35. 
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